
.. L'ARGOMENTO HA TENUTO BANCO NELL'ASSE MBLEA PUBBLICA SULL'AMBIENTE

® assicura : «Non s® farà discarica di ® »afiaLa xegione
IMPORTANTE novità per il futuro di
Paterno . Dopo Enrico Rossi anche
l'assessore regionale all'Ambiente ed
Energia, Annarita Bramerini , si è espresso
in maniera tranquillizzante , rispondendo al
Pd di Vaglia, sul futuro dell'ex cava di
Paterno, escludendo, di fatto, la paventata
realizzazione in loco di una discarica per
rifiuti contenenti amianto.

LA NOTIZIA è stata data ieri sera in tarda

serata dal presidente del Comitato
Ambientale , David Kessler, nel corso di uni
partecipata assemblea pubblica a Vaglia,
centrata proprio sul futuro della cava.

L'OCCASIONE era infatti la consegna
delle firme raccolte a sostegno della
petizione (oltre 6200) al sindaco, Leonardo
Borchi.
Il contestato piano interprovinciale dei
rifiuti, secondo la Bramerini, sarà nella

sostanza superato ed abrogato dal piano
Regionale quando sarà completamente
approvato ed adottato (in termine tecnico
`adeguato '). Poi l'impegno esplicito (preso
dopo aver assicurato impegno per la
bonifica e messa in sicurezza): "Confermo
inoltre l'impegno - scrive - e il fatto che la
Regione sia contraria a qualunque futuro
intervento che possa contrastare con la
tutela e il riprestino dell'area". Niente
discarica nel futuro di Paterno...

Nicola Di Renzone
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